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Aufkommen aus der Fehlsubventionierungsabgabe 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.1257 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch war das Aufkommen aus der Fehlsubventionierungsabgabe? 
 

2. Wie hoch beliefen sich die Rückflüsse aus Darlehen gemäß § 12 Abs. 4 
Hess.AFWoG (Zinsen und Tilgungen)? 

 
3. Welche Beträge wurden bzw. werden noch zweckgebunden fristgerecht 

gemäß § 12 Abs. 3 Hess.AFWoG verwendet? 
 

4. Welche Beträge wurden gemäß § 12 Abs. 3 Satz 5 Hess.AFWoG an das Land 
abgeführt? 

 
Die Beantwortung soll die Haushaltsjahre 2005 bis 2008 jeweils getrennt 
umfassen. 
Die Beantwortung zu 3 soll – soweit möglich – auch die geförderten Objekte 
benennen. 

 
Die Anfrage wird von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


